

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis. Sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul **Efisiensi Faktor Produksi Usahatani Pepaya California Di Desa Tonjong Kecamatan Pasaleman Kabupaten Cirebon.**

Penulisan Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi pada program sarjana (S-1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari dari bahwa penulisan Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna oleh karna keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis dapatkan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mohon maaf atas segala kekurangan.

Dalam menyelesaikan penulisan Skripsi ini, penulis mendapat banyak dukungan serta berbagai masukan positif yang membangun dan kerjasama dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini dengan penuh ikhlas dan rasa hormat, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P., sebagai Ketua Komisi Pembimbing atas kesabaran, bimbingan, arahan, motivasi, nasihat, dan bijaksana dalam memberikan masukan dan saran selama proses penyusunan Skripsi. Suyudi, S.P., M.P., sebagai Anggota Komisi Pembimbing dan Pembimbing Akademik yang selalu memberikan bimbingan, semangat, arahan, dan motivasi selama perkuliahan dan proses penulisan skripsi. Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si., sebagai Ketua Jurusan Agribisnis yang telah banyak memberikan dukungan dan nasihat. Dr. Hj Rina Nuryati Ir., M.P., sebagai Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, yang telah banyak memberikan dukungan dan nasihat. Bapak dan Ibu dosen serta seluruh staff Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membantu penulis hingga terselesaikan skripsi ini. Teristimewa keluargaku, Bapak dan Ibu serta adik tercinta yang senantiasa memberikan kasih sayang, perhatian, semangat, motivasi, saran dan do'a yang tiada henti hingga terselesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penulisan Skripsi ini. Harapan penulis semoga Skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi semua pihak.

Tasikmalaya, November 2022

Penulis